中途採用者からのメッセ=ジ

〇 財務捜査官 警察本部勤務 警部

道警察を希望したのは①北海道のために役に立つ仕事をしたい②元銀行員として財務捜査官という自分の培ってきた知識・技能を生かせる仕事をしていきたいという双方の想いを満たせる職業であると考えたから。

北海道に生まれた者として地元に貢献でき、また、自己のスキルを活かせる仕事であるという点に魅力を感じて採用試験を受験した。採用後は、自己のスキルが活かせる生活経済事犯捜査に従事し、財務のスキルを利用することができると同時に、プロパーの警察官同様に事件関係の総括、逮捕身柄の取調べといった捜査やデスク業務等を経験させてもらうなど充実した警察人生を送らせていただいている。どのような前職であってもそのスキルが必ず活かせる職場だと思う。

〇 コンピューター犯罪捜査官 警察本部勤務 警部

私は民間企業でネットワーク管理者を務めていた際、ネット上における違法行為や有害情報の多さに驚き、これからはネット空間における取締りが重要であり、それに自分の持っている技能が発揮できると考え警察官を志した。拝命後、捜査のために求められる技術知識の多さに戸惑いながらも、自己研鑽を行い、現在では被疑者の取調べや事件指揮のほか、全国の捜査員に対する教養を任される等、業務も多岐にわたり充実した日々を過ごしている。北海道にとどまらず、全国の最先端捜査員として自ら前例のない捜査手法を編み出し、それによって事件を解決することができるなど、大きなやりがいを感じられる職場である。民間企業での知識や経験がこれほど警察の中で活かせるとは正直思わなかった。

〇 財務捜査官 警察本部勤務 警部

財務捜査官を志望したのは、道警察の中途採用が国家資格の有無にとらわれることなく、経験や知識を主軸とした観点にあると感じたから。警察官としての実務経験がないにも関わらず贈収賄事件や特別背任事件など大きな仕事に就くことができ仕事にやりがいを感じている。自分の財務捜査官の選択に間違いはなかった。

採用後、活躍の場は直ぐに与えられ、贈収賄事件や選挙違反事件、大型の詐欺事件、暴力団関係事件等、様々な事件捜査に携わることができた。道警勤務は17年が経過し、この間当初の財務捜査に限定されることなく、警察署の刑事課長、警察庁への出向など、色々な仕事をさせてもらっており、現在は犯罪収益のマネーローンダリングの取締りに従事するなど、仕事の領域や自分の幅を広げる機会が十分にある職である。今までの経験を生かし、その経験や能力を別な世界で活かせる、これ程おもしろいことはない。活躍の場は無限大である。